



ふじさと

和歌山市立宮北小学校
学校だより 令和7年2学期開始号



2学期スタート！～楽しい夏休みを過ごしたかな～

暑い、暑い夏休みでしたね。厳しい暑さについての情報を聞かない日はなかったのではないかと思うほどです。また、地震や線状降水帯の発生など自然災害に関するニュースが多く、7月末には津波警報が発表されるという心配な一日もあり、防災意識が高まった夏休みもありました。

8月1日の登校日は子どもたちの体調等を考慮して下校時間を早めました。学級での時間はあつという間だったかもしれません、できあがった宿題を集めたりみんなで答え合わせをしたり、また、戦争についてのお話の視聴や絵本の読み聞かせなど、平和学習を行ったクラスもありました。戦後80年、昭和元年から数えて100年の年—、さまざまな歴史を振り返るとともに、これから先の未来を考える起点にもなっています。宮北小学校100周年も同様に、大事な節目と感じられます。

ふと、子ども時代の夏休みの記憶をたどってみました。今ほどではない日差しに「夏」を感じていた気がしますが、それよりも心に残っていることは、スイカを食べた時の会話や夏休みの宿題であれやこれやと試したこと、友達と遊んだことや川の水の冷たさに驚いた記憶など、出合ったものや様子、できごととその時の気持ちです。「夏休み」という期間自体が特別な経験、成長の時間なのかもしれません。子どもたちはこの夏休み、どんなことを感じて過ごしたのかな。厳しい暑さの印象は避けられずとも、自由な日々の中で感じたこと、夏休みの中で出合ったできごとが心に刻まれているといいなと思います。子どもたちからいろいろな話が聞けるのを楽しみにしています。



今日から2学期が始まり、子どもたちの元気な姿や笑顔、にぎやかな声が戻ってきます。学校においては、暑さを乗り越えられる生活習慣や体づくりの指導、学習や活動の工夫等、子どもたちの健康と安全を最優先に取り組んでまいります。ご家庭におかれましても休み明けのお子様の体調管理、登下校時の暑さ対策等にご配慮ください。

2学期も引き続き、ご理解とご協力をいただけますようお願いいたします。

学校長 西井 恵美子



9/1 締切間近☆

100周年デザイン・アイデア募集！たくさんのご応募お待ちしています。